

# Junta mantiene acción contra terror en Chile

Santiago de Chile, Nov. 20 (AP) (Por Sergio Carrasco). El gobierno "mantendrá sus manos firmes" para combatir a aislados grupos terroristas que actúan en la clandestinidad, según afirmaron miembros de la Junta Militar en tanto los servicios policiales patrullaban las calles a raíz de atentados dinamiteros, incendios internacionales y frustados asaltos que ocurrieron hasta el lunes último.

"La comunidad de debe dejarse impresionar por esos hechos, ya que el gobierno mantendrá sus manos firmes para descubrir y combatir a los elementos aislados que actúan en la clandestinidad", advirtió el general Fernando Matthei, comandante en jefe de la Fuerza Aérea y miembros de la Junta Militar.

Los terroristas, a quienes el gobierno relaciona con el clandestino Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), dinamitaron el martes de la semana pasada seis torres de alta tensión y dejaron a oscuras durante dos horas a las ciudades de Sanfiago, Valparaíso y Viña del Mar, paralelamente, lanzaron bombas en un patio de la automotriz Renault y provocaron el incendio de un centenar de vehículos nuevos.

El lunes último, otro grupo trató de hacer estallas una estación gasolinera en pleno centro de la ciudad, pero fue sorprendido por la policía, originándose un tiroteo. Se dijo que los terroristas huyeron con un compañero herido.

Hasta ahora la policía no ha informado sobre la deten-

— Pasa a la página 26 —

## Auténtica libertad de expresión en el Perú

Washington, 20 noviembre (AP). El Perú dijo hoy que su experiencia nacional en los doce últimos años subraya las ventajas de la vida democrática para la resolución de los problemas que aquejan a ese país.

El canciller peruano Javier Arias Stella hizo esa manifestación al presentarse por primera vez ante una Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

"Al cabo de cien días de instalación del gobierno

constitucional (del presidente Fernando Belaúnde Terry) el país vive la plena vigencia de un estado de derecho", señaló, "y con ella el libre juego de los poderes del Estado, la garantía de los tribunales, y una auténtica libertad de expresión".

Arias Stella dijo al plenario de la Asamblea que "el proceso político vivido en el Perú en los últimos doce años es una experiencia que se debe tener presente por sus negativas

— Pasa a la página 32 —

## Severa crítica rusa a E.U.A. en Madrid

Madrid, Nov. 20 (AP). La Unión Soviética criticó hoy a Estados Unidos, en la Conferencia de Seguridad Europea, por sanciones económicas impuestas a raíz de la intervención soviética en Afganistán, y advirtió que esas medidas podrían socavar la confianza internacional en Estados Unidos como socio de comercio.

La posición soviética fue presentada en una conferencia a puertas cerradas por Yevgeny Medvedev, representante del Ministerio de Comercio Exterior.

El discurso de Medvedev, no fue dado a publicidad, pero un vocero resumió la posición soviética a los periodistas.

Dijo que Estados Unidos utilizó la intervención soviética en Afganistán como un "pretexto" para su embargo de grano, que afirmó, ha causado severas pérdidas a los granjeros norteamericanos.

El vocero dijo que, mucho antes de Afganistán, Estados Unidos ha adoptado sanciones contra

— Pasa a la página 28 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Schmidt reúne con Pdte. electo Ronald Reagan

Washington, Nov. 20 (UPI). El presidente electo, Ronald Reagan, dialogó hoy con el canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, en su primer encuentro con un gobernante extranjero, que no había sido anunciado.

La embajada alemana dijo que la reunión, solicitada por Reagan, fue para que ambos se conocieran y que de la misma también participó el ministro de Relaciones Exteriores, Hans-Dietrich Genscher.

Schmidt se había reunido anteriormente con el presidente Jimmy Carter

— Pasa a la página 28 —

## Cierra con alza dólar en Europa

Londres, noviembre 20 (UPI). El dólar estadounidense cerró hoy más firme frente a las divisas europeas, con la excepción de la libra esterlina y la lira italiana, mientras que el oro terminó el día dos dólares más caro en Zurich Londres.

El metal se cotizó en Zurich a 632,50 dólares la onza, comparado con los 630,50 de ayer, y en

— Pasa a la página 13 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIRIGE TRANSITO. Pekín, noviembre 20 (AP). Un policía dirige el tránsito a medida que arriban a la Corte los involucrados en el juicio de la "Pandilla de los Cuatro". Un millar de curiosos observan la llegada de los vehículos.

## Presencia de jesuitas trabaja en Nicaragua

Panamá, Nov. 20 (AP). (Por Indalecio Rodríguez). El sacerdote guatemalteco César Jerez, provincial de los jesuitas en Centroamérica, dijo aquí que esta orden religiosa, la mayor de la Iglesia Católica, seguirá trabajando en Nicaragua.

Jerez dijo que "mientras podamos estar, ahí estaremos" y señaló que no ha advertido "ningún indicio de que nos debilitamos. Más bien lo que he hecho es fortalecer la presencia jesuítica en Nicaragua".

El superior de 300 jesuitas que frecuentemente han sido figuras de controversia en la región centroamericana en los últimos años dijo en una entrevista exclusiva con la Associated Press que cree en el principio de que "a mayor presencia, mayor influencia".

Recordando lo ocurrido hace 20 años en Cuba, cuando el gobierno dirigido por Fidel Castro, tomó el poder, Jerez dijo que los jesuitas fueron los primeros en retirarse, como diciendo "aquí ya no hay nada que hacer".

"En Nicaragua lo que hemos hecho es que nos vamos a quedar porque creemos que como cristianos podemos hacer una contribución", a lo que allí se está haciendo.

Jerez dijo que "es una pena que los cristianos dejemos las causas (en favor de justicia y de derechos humanos totalmente en manos de un sistema ateo)".

"No estoy diciendo que nos metamos todos a hacer revoluciones, sino que podemos dejar de lado este tipo de fenómenos sociales donde el cristianismo"

— Pasa a la página 21 —

## Juicio a la "Banda de los 4" inician en Pekín

Pekín, noviembre 20 (Latin-Reuters). La "banda de los cuatro", cuyo juicio se inició hoy, fue el poder que estuvo tras la "Revolución Cultural" del presidente Mao, que arruinó a China en los 10 años posteriores a 1966.

Los cuatro —La viuda del presidente Mao, Jing Qing, Zhang Chunqiao, Hongwen, y Yao Wenyuan— fueron arrestados y acusados de complotar para usurpar el Partido Comunista y el poder del Estado en octubre de 1976, un mes después de la muerte de Mao.

A través de su matrimonio con Mao, Jing Qing pasó de ser una actriz sin un céntimo, a una de las mujeres más poderosas del mundo, dirigiendo la vida cultural de 800 millones de personas.

Pero tras la muerte de su esposo, fue derribada del poder, vilipendiada y acusada de intentar convertirse en emperatriz.

Jiang Qing se casó con Mao en 1939, en las cuevas en que entonces funcionaban los cuarteles de las guerrillas comunistas en Yanan. Fue su tercer matrimonio.

Cuando los comunistas tomaron el poder en China en 1949 Jiang Qing se transformó en la primera dama de la nueva nación, pero no fue sino hasta la "Revolución Cultural" cuando emergió como fuerza política, alineándose, junto a los ultrazquierdistas y asumiendo el control de la cultura y la propaganda.

Después de la muerte de Mao, fue objeto de ataques por su presunta ambición tanto como por su vida privada.

Mientras hacía gala públicamente de un supuesto puritanismo, gustaba de lucir ropas occidentales, mirar películas occidentales especialmente importadas y probar comidas exóticas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REINA ISABEL. Londres, noviembre 20 (AP). La Reina Isabel II se dirige a abrir la sesión del Parlamento británico.



JUICIO A PANDILLA. Tokio, noviembre 20 (AP). La acusada Jiang Kin ingresa a la Corte de Pekín en donde hoy comenzó el juicio a la "Pandilla de los Cuatro". La foto fue to-

mada de la pantalla de un televisor en Japón, en donde se transmitió parte del proceso.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 63)